

Aucune autre alternative : Retrait du projet de la réforme des retraites Macron/Borne, Un point c'est tout !

Les 19 et 31 janvier, 07 et 11 février, ces quatre journées de grèves et manifestations ont démontré qu'une écrasante majorité de Français s'oppose à tout recul de l'âge de départ à la retraite et à tout allongement de la durée de cotisations.

Sans compter les nombreuses grèves, arrêts de travail qui se sont déroulés pendant ces journées dans bon nombre de secteurs d'activités, les millions de manifestants qui ont déferlé dans toute la France, sont la preuve que la réforme Macron/borne est inutile et injuste et que celle-ci doit être retirée séance tenante malgré l'obstination de l'exécutif et de quelques parlementaires qui préfèrent faire la politique de l'autruche en ne voyant et en n'entendant pas la colère qui gronde.

Devant une telle attitude irresponsable, l'intersyndicale FO, CGT, CFDT, CFTC, CFE-CGC, Solidaires, FSU, UNSA et les organisations syndicales étudiantes, ont décidé d'appeler à une nouvelle journée d'actions interprofessionnelles le **16 février** prochain.

Si à l'issue de cette journée, le gouvernement continue de s'arc-bouter à faire passer coûte que coûte sa réforme, l'intersyndicale, dès le **07 mars**, prendra ses responsabilités en mettant la France à l'arrêt dans tous les secteurs d'activités.

Deux solutions s'offrent donc à Macron et Borne : Soit ils écoutent les organisations syndicales de salariés et d'étudiants, soit ils continuent à s'entêter et ce sera le blocage du pays.

Nous demandons donc à tous nos syndicats, de tenir des assemblées générales dans leurs entreprises pour que le **16 février** soit de nouveau une réussite et de se tenir prêts à passer à la vitesse supérieure le **07 mars** prochain pour s'opposer au projet de réforme des retraites.

16 février-07 mars
Continuons le Combat !
Mobilisons-nous encore plus forts !
Tous en grève et en manifestations !
Préparons-nous d'ores et déjà à durcir le mouvement !